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　2006ー 2007年度テーマ

前回（1020 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

今後の卓話予定

１/31		 「中国とのビジネスについて」	　マイクロエース㈱　社長　有井利行	様
２/	7		 「インドネシアでの生活と文化理解」	元日商岩井インドネシア　支社長　橋本政彦	様
２/	14	 「地区大会」
２/	21	 「カンボジア視察報告」	 長島資生視察団長

本日の卓話

「歴史に学ぶ街づくり」	 作家　童門冬二	様

会長報告＜長沼会長＞
・今月はロータリー理解推進月間です。ロー
タリーを正しく理解していないと、ロータ
リーを高めたり、楽しめる事も出来ないと
思います。ロータリーの友も理解の参考に
して下さい。
・次年度の委員会表も決まり、７月のスター

トに向け、万全の準備をして頂き、更に素
晴らしいクラブにして頂きたいと思ってお
ります。
幹事報告　＜永井幹事＞
・東京東江戸川RCより例会変更のお知ら
せ。
・本日例会終了後理事役員会開催です。

第6回理事・役員会報告（平成19年１月17日）
＜審議事項＞
１．12月度会計報告 ―――――――― 承認
２．地区大会　２月14日㈬・15日㈭ ― 承認
３．２月26日㈪浅草、上野との３クラブ合同
例会日　午後12時30分から１時45分（15分
延長） ――――――――――――― 承認

　　主催クラブは浅草R.C.　浅草ビューホテ

ル飛翔の間　28日当クラブの例会は振替休
会です。

＜報告事項＞
１．当クラブ例会日又は例会時間変更の場
合、知らず来た来訪者に対してメーキャッ
プカード取り扱いを、ホテルフロントと打
ち合せ適切に処理出来る様にする。

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト 0 名	
◆ビジター ２名	 東京上野 RC　都築　美好	様	
	 	 	東京江北 RC　岩城　　武	様

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

  ５１名  ０名  ２名  40 名  ９名  81.63％ 第 1018 回修正　欠席４名・出席率 92％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

本日の食事

次回の食事

和 食

パスタブッフェ

松花堂弁当

アサリのスパゲッティ大葉風味・パンチェッタとトマトのスパゲティー・サラダ・デザート



ニコニコボックス
＜長沼会長、永井幹事＞
・今日の上半期事業報告、委員長の皆様、発
表をよろしくお願い申し上げます。

＜松崎＞
・順調な上半期事業でした。益々充実した下半
期にしましょう。

＜井田、宮沢、松崎、山尾、吉田、柿沼、中村、
田村、長島、藤野、原田、笹生＞

・天笠君、上場おめでとうございます。
＜天笠、植木＞
・新年あけましておめでとうございます。
　第一回の会合を欠席し、申し訳ありません。
＜古谷＞
・ロシアンブルーの子猫が家族になりました。

　
　名前はプーチンです。結婚記念日の花束あ
りがとうございます。33回目になります。

＜太田＞
・１月５日からハワイに行ってました。ワイ
アラエカントリーが例会場のクラブにメイ
キャップしようかと思いましたが、できませ
んでした。次回はぜひ行きたいと思います。

＜宮村＞
・岡崎さん先日の兄弟・家族新年会では大変
お世話になりました。
・山尾さん昨夜は二人だけの勉強会で大変
ご馳走になり有難うございました。

卓　話

永井幹事の司会で次の委員会から上半期の委員会活動について報告があった。

・クラブ奉仕委員会−長島副委員長  ・出席委員会−宮村委員長  ・会報・雑誌・広報委員会−山尾委員長

・親睦活動委員会−原田委員長  ・会員選考委員会−尾泉委員長  ・会員増強委員会−本副委員長

・プログラム委員会−井田委員長  ・職業分類委員会−田村委員長  ・ロータリー情報委員会−柿沼副委員長

・ＩＴ推進委員会−藤野委員長  ・職業奉仕委員会−植木委員長  ・社会奉仕委員会−松崎委員長

・青少年奉仕委員会−永井幹事（代理）  ・環境保全委員会−小林（雅）委員長  ・国際奉仕委員会−上原委員長

・ロータリー財団委員会−天笠委員長  ・米山奨学委員会−吉田委員長  ・SAA−須藤委員長

「2006 〜 2007　上半期事業報告」

長島副委員長 植木委員長 松崎委員長 上原委員長

＜一二三（ひふみ）日本語学校視察ツアーに参加して＞

昨年 11/20 〜 25 迄、会員と奥様方 10 名が参加し、皆様から預った文房具と教科書（鬼一二三著）
1人 10 冊を持っての訪問でした。
この学校はアンコールワットで有名なカンボジアのシェムリアップにあり、鬼先生は朝 5時から
夜 10 時頃迄、150 名の生徒に日本語を教えているそうです。生徒の方も礼儀正しく素直で日本
語も上手でした。これからも何かお手伝い出来たらと思う楽しい旅でした。　　　大塚こと一徹蟹


